



貝塚市立北小学校  
2015年4月24日  
NO.4

## 給食・そうじ当番がんばっています！

5時間授業も始まり、「1年生の子どもたちは、疲れるかな。」と心配していましたが、給食の当番やそうじの仕事、集団下校も自分たちでがんばっています。学習時間が増えた分、休けい時間の回数も増え、友だちと過ごす時間がとても嬉しそうです。

今週は、先週に引き続き、ふれあいルームの方とのそうじの練習や2年生たちとの学校たんけんもありました。周りの人たちに支えられながらいろいろなことにチャレンジできています。日々の子どものがんばりや、また今日行われた参観での子どもたちのがんばりを、ぜひ、お子さんに伝えていただければと思います。

27日からは、家庭訪問がはじまります。短い時間ずつですが、有意義な時間にしたいと思っております。よろしくお願いいたします。

	27日(月)	28日(水)	30日(木)	1日(金)	7日(木)	8日(金)
学習	<ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・せいかつ</li> <li>・たんぽぽ学級のお友だちとこいのぼり交流会</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・さんすう</li> <li>・こくご</li> <li>・ずこう</li> <li>・おんがく</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・たいいく</li> <li>・どうとく</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・校外学習の話</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・ずこう</li> <li>・どうとく</li> </ul>	校外学習
下校	午後1時ごろ	午後1時ごろ	午後1時ごろ	午後1時ごろ	午後2時40分ごろ	午後2時30分ごろ
配布物			<ul style="list-style-type: none"> <li>・眼科検診アンケート</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・校外学習のしおりと手紙</li> </ul>		
持ち物	教科書 <ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> </ul> ・上ぐつ ・体そう服	教科書 <ul style="list-style-type: none"> <li>・せいかつ</li> <li>・さんすう</li> <li>・こくご</li> </ul>	教科書 <ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・どうとく</li> </ul>	教科書 <ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> </ul> ・眼科検診アンケート	教科書 <ul style="list-style-type: none"> <li>・こくご</li> <li>・さんすう</li> <li>・どうとく</li> </ul>	校外学習の持ち物 (赤白帽をかぶって登校させてください。)

### お知らせとお願い



○27日(月)の「こいのぼり交流」は、たんぽぽ学級のお友だちとの交流会です。

○5月1日(金)に、時間割表を配布します。10日(日)から、時間割表をいっしょに見ながら次の日の学習準備をしてあげてください。お子さんの様子に合わせて、後で点検するなど、徐々に自立に向けて、お手伝いいただきますように、よろしくお願いいたします。

○校外学習のしおりは、5月1日(金)に配布します。

○校外学習の日は、体そう服を着て、赤白ぼうをかぶって、登校します。肌寒いようでしたら、上着を着てもかまいません。

○生活科で一人一鉢ずつアサガオを育てます。水やりに空ペットボトル(500ml)を使用しますので、油性ペンで記名の上、5月7日(木)までに持たせてください。

※キャップはいりません。